

T@mT@m/CFTC.FAE

Fédération CFTC des Fonctionnaires et agents de l'Etat - 2bis, quai de la Mégisserie - 75001 PARIS
Téléphone : 01 40 13 80 88 - Fax : 01 40 13 80 89
Mél. : cftcfae@free.fr - Site : <http://cftcfae.free.fr>

N°260 - Le 29 novembre 2012

LA CONFEDERATION CFTC S'ENGAGE :

POUR UNE UNION CIVILE POUR TOUS !

« S'agissant du projet de loi dit « mariage pour tous », la CFTC rappelle trois positions fondamentales :

1. Tous les citoyens sont égaux en droit. La CFTC condamne toute forme de discrimination et donc d'homophobie.
2. L'homoparentalité existe, il faut en cerner les contours juridiques.
3. Le pacs n'est qu'un contrat qui rend précaire la situation du pacsé en cas de rupture unilatérale. La CFTC est donc favorable à une « Union Civile » qui soit une institution républicaine (et non un simple contrat), célébrée officiellement en mairie et conférant avantages fiscaux, pension de réversion, engagement de soutien mutuel, etc. pour tous les couples homosexuels ou hétérosexuels.

Reste à savoir si cette Union Civile pour tous, défendue par la CFTC, peut s'appeler mariage pour tous sans conséquences sociétales, sociales, culturelles, politiques et économiques mal prévisibles. Le poids des mots pèse sur l'avenir de la famille.

La CFTC demande l'ouverture d'un vrai débat dans le cadre éventuel d'États généraux de la Famille.

La société a mis en place le principe de précaution (réforme constitutionnelle de 2005) au motif qu'il faut du temps pour étudier les répercussions de changements conséquents. La famille dans sa composition historique « père - mère - enfant » est au fondement de notre civilisation. Sa redéfinition légale comme ses implications sur la durée ne méritent-elles pas un tel débat ?

La CFTC ne participera donc pas à la manifestation du 16 décembre.»

Philippe LOUIS
Président confédéral